



Medienmitteilung GV 2018

SVP Zofingen-Mühlethal neue Aktuarin und eine Vakanz in der Geschäftsleitung

MM) Die SVP Zofingen-Mühlethal führte ihre diesjährige Generalversammlung am 22.03.2018 durch.

In der Geschäftsleitung mussten 2 Ersatzwahlen für die restliche Amtszeit bis zur GV 2019 vorgenommen werden:

Ersatzwahlen standen an für das Amt des Präsidenten (Ersatz für Michael Müller) und die Aktuarin (Ersatz für Nadia Kuhn).

Eine grosse Anzahl Mitglieder der SVP Familie vollzog aktiv bei „ Ghacktem und Hörnli“, wie schon im letzten Jahr, im Bistro am Tych bei Christine Aeschbacher, die diesjährige GV.

Aus dem Jahresbericht des Präsidenten

2017 war ein Jahr, welches vor allem im Zeichen der Wahlen für Stadtrat, Einwohnerrat und Kommissionen stand. Zudem gab es auch wiederum viele Geschäften, die sehr intensiv in der ER-Fraktion und Kommissionen diskutiert und behandelt wurden. Nur einige seien hier erwähnt:

- Genehmigung Jahresrechnung 2016 mit einer Selbstfinanzierung von Mio CHF 7.399 welche damit wiederum satte Mio CHF 1.967 oder über 36% die budgetierte Selbstfinanzierung von Mio CHF 5.432 übertraf
- Kreditgutsprache Erweiterung Schulanlage Mühlethal MCHF 1.845
- 22 Einbürgerungen (7 im 2016)
- Kreditgutsprache GEP Umsetzung Ortsteil Mühlethal TCHF 480' ,
- Kreditgutsprache Verpflichtungskredit Schulraumplanung GMS/BEZ
 - Studienauftrag Ersatzneubau Schulraum SeReal: TCHF 450'
 - Projektierungskredit Ersatzneubau + Einfachturnhalle MCHF 1.550
- Überführung Testbetrieb OXIL nach 3 Jahren in Regelbetrieb
- Zusammenarbeitsvertrag mit Brittnau im Bereich der Schulsozialarbeit
- Anpassung der Tarif- und Einsatzkosten der Feuerwehr
- Übernahme der Betreuung Asylwesen von der Caritas durch den Bereich Soziales
- Reorganisation Bereich Hochbau und Liegenschaften
- Erhöhung Stellenplan Steueramt
- Regionalisierung und Zusammenlegung Spitexdienste und Beteiligung am Aktienkapital mit TCHF 105'
- Künftige Führung von Sek und Real aus Brittnau und Strengelbach in Zofingen



Ersatzwahl in der Geschäftsleitung

Wegzugsbedingt scheidet Michael Müller als Präsident aus der Geschäftsleitung aus. Ein Nachfolger/Nachfolgerin konnte leider weder bis zur GV noch an der GV selbst motiviert werden. Die Geschäftsleitung wurde durch die GV legitimiert, eine passende Person einzusetzen in die Amtsdauer bis zu den nächsten ordentlichen Wahlen im 2019. Die Arbeit des scheidenden Präsidenten wurde durch den Kassier, Marco Negri und den Fraktionspräsidenten, Markus Gfeller gewürdigt und verdankt.

Nadia Kuhn entschied sich aus persönlichen Gründen Ihr Amt als Aktuarin weiterzugeben. Die GV wählte unter grossem Beifall Bernadette Felder als ihre neue Aktuarin in die Geschäftsleitung der SVP Zofingen-Mühlethal. Die Arbeit von Nadia Kuh wurde durch den Präsidenten a.d. gewürdigt und verdankt.

Bilanz zu Stadtrats- und Einwohnerratswahlen 2017

Die SVP Zofingen-Mühlethal konnte leider wiederum keinen Sitz im Stadtrat von Zofingen erreichen. Es wurde ein intensiver Wahlkampf geführt. Die SVP Zofingen-Mühlethal setzte dafür über TCHF 10 ein. Im 2ten Wahlgang unterlag Barbara Willisegger mit 123 Stimmen dem Parteilosen Peter Siegrist.

Bei den Einwohnerratswahlen zeigt sich ein positiveres Bild. Die SVP Zofingen-Mühlethal konnte Ihren Listenplatz Nr. 1 halten und wird damit auch bei den nächsten Wahlen 2021 wiederum als Liste 1 geführt werden können. Die SVP Zofingen-Mühlethal ist mit 9 Sitzen im Einwohnerrat von Zofingen die stärkste Partei.

Kassen- und Revisionsbericht & Mitgliederbeitrag 2018

Die Rechnung, das Budget und damit der unveränderte Mitgliederbeitrag wurden einstimmig gutgeheissen.

Ausblick und Aktivitäten

Auf der Homepage der SVP Zofingen-Mühlethal: www.svp-zofingen.ch wurde ein neuer Newsletter aufgeschaltet. Wer diesen Abonniert wird zu Parteizusammenkünften im Vorfeld der Einwohnerratssitzungen eingeladen und mit den notwendigen Dokumenten dazu bedient. Ein intensiver Dialog und aktives politische Wirken steckt als Ziel dahinter. Unter dem Namen Politstammtisch finden diese Veranstaltungen statt. Sie sind ebenfalls auf dem Facebook-Profil zu finden.

Am 05.05.2018 macht die Ortspartei eine gemeinsame Besichtigung des KKW Gösgen.
Am 09.09.2018 findet die 2te Auflage des „Familienbrötle“ auf dem Schindler-Hof statt.